



Communiqué de presse - jeudi 14 novembre 2024

Kasbarian est dangereux. Il doit partir et sa politique avec.

Ministre de la Fonction Publique dans un gouvernement Barnier « sous surveillance » de l'extrême droite, Guillaume Kasbarian s'est illustré dans les débats budgétaires en s'attaquant violemment aux fonctionnaires sous prétexte de la situation budgétaire de la France.

Justifiant ces mesures par des discours méprisant et insupportables sur « l'absentéisme » des fonctionnaires, Kasbarian a annoncé la volonté du gouvernement de porter le nombre de jours de carence à trois (contre un aujourd'hui) et de réduire de 100% à 90% de leur traitement la rémunération versée durant les congés de maladie ordinaire. Le tout accompagné par la poursuite du gel du point d'indice et la suppression de la Garantie Individuelle de Pouvoir d'Achat (GIPA) alors que nous sortons à peine de plusieurs années de forte inflation.

Kasbarian et le gouvernement Barnier décide donc de sacrifier la santé des fonctionnaires sur l'autel de leur politique austéritaire.

Trois jours de carence lors d'un arrêt maladie c'est 10% de la rémunération mensuelle d'un fonctionnaire en moins alors que les salaires sont en berne depuis plus de 20 ans. Cela ne peut que mettre en danger les personnels en les poussant à aller travailler en étant malade tout en dégradant la qualité du service public. C'est encore une fois une dégradation des conditions de travail des personnels alors que le métier d'enseignant·e traverse une profonde crise d'attractivité.

Non content d'étaler sa détestation de la Fonction Publique depuis plusieurs semaines, le ministre a aussi tenu ce mercredi 13 novembre 2024 à féliciter Elon Musk pour avoir été nommé par Donald Trump à la tête d'un ministère de « l'efficacité gouvernementale » chargé de « démanteler la bureaucratie gouvernementale ». Kasbarian trouve donc normal de féliciter le membre d'un gouvernement Trump qui représente une véritable menace néofasciste et qui a entre autres affirmé qu'il supprimerait le ministère de l'Éducation nationale aux Etats-Unis.

Tout cela est inacceptable et doit cesser.

Nous ne pouvons plus supporter le mépris qui suinte des discours anti-fonctionnaires et anti-profs.

Nous ne pouvons pas accepter la moindre compromission avec une extrême droite obsédée par la haine des fonctionnaires et du service public.

Nous ne pouvons pas accepter la dégradation de nos conditions de travail et notre mise en danger par celui qui est censé assurer notre sécurité au travail.

La CGT Educ'Action 06 exige donc le départ de Kasbarian ainsi que le retrait de l'ensemble des mesures envisagées contre les fonctionnaires et la mise en place d'une politique ambitieuse et radicalement différente de défense du service public en particulier pour l'Éducation Nationale.

La CGT Educ'Action 06 appelle les personnels à se réunir sur leur lieu de travail pour débattre et construire les conditions d'une puissante mobilisation notamment par la grève dans les semaines qui viennent contre ces mesures scélérates.

Contact presse : Arthur Leduc - Secrétaire général de la CGT Educ'Action 06 - Tél : 0766290780